

Walterichschule Nägelestr.17 71540 Murrhardt

An alle Schülerinnen und Schüler,
sowie Eltern der Klassen 5-10



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Abstimmung in der Schulkonferenz für die Nutzung eines Handysafes im Klassenzimmer wird nun, nach der erfolgreichen Probephase in einer Klasse, in die Realität umgesetzt.

Eure Eltern sind, wie wir Lehrer, ohne Smartphones groß geworden und leider unterschätzen wir daher die Gefahren, die von Smartphones ausgehen können. Mehrere Situationen in der Vergangenheit haben uns gezeigt, dass viele Konflikte nicht mehr zwischenmenschlich ausgetragen und somit Lösungen gefunden werden müssen, sondern Konflikte, verborgen im Netz, ausufern.

Außerhalb der Schule vertrauen wir hier auf eure Erziehungsberechtigten. Innerhalb der Schule können wir dies leider nur durch das temporäre Wegsperrern von Smartphones erzielen.

Wir möchten, dass die Schule für euch zu einem sicheren Lern- und Lebensort wird. Indem wir an der Schule das Recht am eigenen Bild und euch vor digitalem Mobbing sowie Ablenkung schützen können.

Wie soll der Alltag mit dem Handysafe aussehen?

Die Schülerinnen und Schüler legen in der ersten Stunde ihr Mobiltelefon in einen Schlitz im Handysafe ihres Klassenzimmers ab und entnehmen die im Schlitz liegende Pfandkarte und bewahren diese gut auf. Am Ende des Schultages, gegen Ende ihrer letzten Stunde legen sie die Pfandkarte in den Schlitz zurück und entnehmen ihr Mobiltelefon wieder aus dem Handysafe.

Mein Kind hat nicht jeden Tag in der 1. Stunde Unterricht im Klassenzimmer.

Findet der Unterricht außerhalb des Klassenzimmer statt, werden Sonderabsprachen nötig. So kann eine Gruppe, die im Parallelklassenzimmer Unterricht hat, ihr Handy erst in der dritten Stunde im Klassenzimmer ihr Handy abgeben. In den ersten beiden Stunden muss dann das Handy ausgeschaltet in der Schultasche liegen. Gleiches gilt, wenn die Mittagsschule in der Sporthalle oder in einem anderen Raum stattfindet. Entweder ist der Fachlehrer bereit, den Unterricht frühzeitig zu beenden, um im Klassenzimmer zum Handysafe zu gehen, oder das Handy wird bereits in der 6. Stunde vor der Mittagspause von einem anderen Fachlehrer ausgegeben. Damit

die Regelung, die die Lehrer getroffen haben eingehalten wird, ernennt die Klasse einen Handydienst, der an die Ein- und Ausgabezeiten erinnert.

Die Klasse sorgt gemeinsam dafür, dass das Klassenzimmer stets abgeschlossen ist, wenn dort kein Unterricht stattfindet und genauso passt die Klasse gemeinsam darauf auf, dass keine Unbefugten sich an den Handysafes zu schaffen machen.

Sollten Schülerinnen und Schüler Zweithandys abgeben oder mit ihrem Handy im Schulgebäude gesehen werden, wird das Handy im Sekretariat abgegeben und kann nur durch Erziehungsberechtigte wieder abgeholt werden.

Die Erziehungsberechtigten werden über Webuntis informiert, dass das Handy abgenommen wurde. Daher raten wir Sie dringend zur Nutzung dieser App.

Weiterhin erreichen Sie Ihr Kind über das Sekretariat oder direkt über Mitteilungen an den Lehrer über Webuntis.

Wir werden die Handysaferegelung nun von Klasse 5-10 bis zum Halbjahr entsprechend erproben. Bitte gehen Sie den Weg mit uns und unterstützen Sie uns als Eltern bei diesem Vorgehen. Sollten in dieser Zeit Fragen oder Unstimmigkeiten auftreten, so suchen Sie bitte den Kontakt zu Ihren KlassenlehrerInnen.

Herzliche Grüße

Martina Mayer